LA METROPOLISATION ET SES ENJEUX

Dans le cadre de la réalisation d'un documentaire sur la métropolisation, ESMA organise une rencontre débat avec Jean Pierre Garnier, sociologue urbain à contre courant. Nous essaierons de mettre en lumière les logiques et les enjeux des nouveaux aménagements de territoires qui nous concernent toutes et tous : "qui fait la ville et pour qui?".

Jean Pierre Garnier est l'auteur de plusieurs ouvrages et articles touchant aux questions urbaines et socio politiques, il a enseigné dans diverses universités avant d'être intégré dans les unités de recherches urbaines au CNRS.

JEUDI 10 DECEMBRE

19h: Librairie Terra Nova

(18 rue Gambetta – Métro Capitole)

21h: Bourse du Travail

(19 place Saint Sernin – Métro Jeanne d'Arc)

Projection du documentaire:

« La place Morvan, histoire d'une lutte », sur le quartier de Bagatelle

URBANISATION DESTRUCTIONS MASSIVES

Soutenu par Université Populaire de Toulouse, Fondation Copernic, Université Populaire du Mirail, le Réseau Mémoire Midi Pyrénées et les amis du Monde diplomatique